

議会

- 第3回定例会 -

9月10日に招集された第3回定例町議会は、13日、全日程を終えて閉会しました。定例会では、町長、教育長の行政報告のほか、補正予算などが審議されました。広報では、鳴海町長と奥村教育長の行政報告の概要についてお知らせします。

町長行政報告

1 第28回にいかつぶふるさと祭り

本年の開催が第28回となる「にいかつぶふるさと祭り」は、7月13日、14日において開催されました。本年の開催は、道の駅第二駐車場整備工事において鉄路を撤去したことで多角的な敷地利用が可能となり、主たる会場を従来の農協横敷地として開催されました。

開催両日は、好天に恵まれたこともあり来場者数は、昨年を大きく上回る1万6千人を数えるなど多くの町民で賑わい、笑顔あふれるお祭りであったと実感しています。また、本年の開催は従来の開催会場となったことで駅前通りが歩行者天国となり、俵かつぎレースが復活するなど

2 将来のまちづくりを見据えた土地の取得

町はこれまで人口減少対策として、さまざまな定住移住政策などを行い、管内他町との比較では人口減少幅が小さいなど一定の成果を得てきましたが、近年では市街地に住宅建設の可能な用地が不足していることで更なる人口減少対策の推進に力

を注ぎ、土地所有者の意向と申請により本年8月28日段階において、地目変更などに係る諸手続きが完了されたことで、町が当該地を取得できる状況が整いました。町としては、土地所有者の意向を踏まえ本定例会において諸経費の予

3 新冠町老人憩の家における灯油漏えい事故

5月22日に判明した漏えい事故の対応として、7月1日の臨時会で予算措置を頂き、7月4日から専門業者の土壌汚染調査を実施しました。

調査は、汚染が疑われる延長27m、深さ2mの範囲で土壌を採取し、含まれる「油分濃度」と「油臭・油膜の有無」に基づく分析を行い、延長15m、深さ1.5mの範囲で汚染があることが判明しました。

この調査結果を受け、当初は汚染土を撤去して廃棄物として処理する方法を検討していましたが、幸いにも汚染状況が軽微であったため、微生物を含んだ溶液を土壌に注入し洗

教育行政報告

1 「教育委員会点検・評価報告書」の提出

この報告書は、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」の規定により、「効果的な教育行政を推進し、地域住民への説明責任を果たす」ことを目的に、教育委員会がその権限に属する事務事業の管理、執行の状況について、点検・評価を行うこ

ととされており、例年、その内容を議会に報告し、町のホームページにおいて公表しています。今年度は、令和5年度に教育行政執行方針で掲げた重点施策に基づき、教育委員会各課が実施した事務事業について、学校教育は各学校の評価なども踏まえながら内部評価を行った後、学校運営協議会、社会教育委員協議会、スポーツ推進委員会、認定こども園保護者会に外部評価を頂きました。

2 令和6年度全国学力・学習状況調査の結果

本調査は、小学校6学年、中学校3学年を対象に国語と算数・数学の2教科について調査を実施しました。

また、「教科に関する調査」に加え、生活習慣や学習方法、学習環境や生活の側面などに関する「児童生徒質問調査」や、学校における指導方法に関する取り組みや、人的・物的な教育条件の整備状況などに関する「学校質問調査」も行いました。

はじめに教科に関する調査については、小学校では、国語は前年を上回り、全国平均を上回りましたが、算数においては全道・全国平均より低いという結果となりました。

2 令和6年度全国学力・学習状況調査の結果

本調査は、小学校6学年、中学校3学年を対象に国語と算数・数学の2教科について調査を実施しました。

また、「教科に関する調査」に加え、生活習慣や学習方法、学習環境や生活の側面などに関する「児童生徒質問調査」や、学校における指導方法に関する取り組みや、人的・物的な教育条件の整備状況などに関する「学校質問調査」も行いました。

今年度の教育行政執行方針で示しました「自己決定の場を育む授業」、「自己存在感を育む授業」、「共感的な人間関係を育む授業」の生徒指導における三機能を活かした学級経営、教科経営を行っていくことの重要性を学校全体で共有し取り組み、全ての児童生徒に活躍する場を与えることで、学習に対する意欲や姿勢